



LA POSADA

COCINA DE MERCADO CON MENÚ DEL DÍA El restaurante La Raíz, abierto hace 12 años en Valladolid, destaca por la variedad de platos que conjugan calidad y precio. Destacan sus

arroz y se ha convertido en una referencia consolidada en la cocina de mercado casera, trato familiar, cocina de producto, con raíces, sin estridencias y con garantías.

DIARIO DE VALLADOLID

EL MUNDO

Viernes 22 de Noviembre de 2024. Este periódico se distribuye conjunta e inseparablemente con EL MUNDO DIARIO DE VALLADOLID

El Ayuntamiento da luz verde a dos nuevos pasos de la integración ferroviaria por 11,4 M€

El consistorio remite los informes de supervisión de los túneles peatonales y para bicicletas de la avenida de Irún, en el entorno de Ariza, y la Sociedad Valladolid Alta Velocidad prevé reunir al consejo antes de final de año para su aprobación y licitación **Pág. 3**



LA VERA CRUZ ALZA SU NUEVA CÚPULA

La Iglesia de la Vera Cruz vuelve a tener cúpula. Esta vez renovada tras el derrumbe del pasado 25 de junio. La reconstrucción de la Vera Cruz va tomando forma con la construcción de la cúpula de ladrillo

que, «si el tiempo respeta, estará terminada esta semana o principios de la siguiente porque sólo quedan detalles menores», aseguró el arquitecto Fernando de Bonrostro a este diario. **Pág. 4**

PHOTOGENIC

CASTILLA Y LEÓN

La Junta lanza un plan de 63 millones para industrializar la comarca de Tierra de Campos

Llega a 206 municipios de Valladolid, Palencia, León y Zamora, la mayoría de menos de 500 habitantes

VALLADOLID La Junta aprueba un plan para industrializar Tierra de Campos entre 2024 y 2031. El Programa Territorial de Fomento de la Consejería de Industria busca la implantación de

nuevas empresas y el crecimiento de las existentes, y para ello destina más de 63 millones de inversión a 206 municipios de Valladolid, Palencia, León y Zamora, en su mayoría de menos de 500 habitantes. **Págs. 7 y 8**

DESEOS SOLI DARIOS
a favor de unicef
1 de diciembre 2024 19h.
PEDRO Y EL LOBO

Piden 19 años de cárcel para 4 responsables de seguridad de un parque eólico por la muerte de dos empleados

VALLADOLID La Fiscalía pide 19 años de cárcel para cuatro responsables de seguridad de un parque eólico de Valdenebro de los Valles por la muerte de dos trabajadores en febrero de 2020, por consentir el «acceso indebido» a las plataformas de trabajo. **Pág. 5**

La policía triplica las denuncias a patinetes eléctricos y bicis

Pág. 6

DEPORTES



El Real Valladolid, con el cuchillo entre los dientes en el Coliseum de Getafe

Pág. 13



Operarios trabajando en la construcción de la cúpula de ladrillo de la iglesia de la Vera Cruz de Valladolid. PHOTOGENIC

La Vera Cruz alza su nueva cúpula

La reconstrucción de la iglesia va tomando forma con la construcción de la cúpula de ladrillo que, «si el tiempo respeta, estará terminada esta semana o a principios de la que viene»

E. LERA VALLADOLID

Con paso discreto, pero «sobre el horario previsto». La reconstrucción de la cúpula de la iglesia de la Vera Cruz avanza a buen ritmo, tal y como confirmó Fernando de Bonrostro, arquitecto responsable del proyecto. Tras el colapso ocurrido el pasado 25 de junio, el equipo técnico comenzó las labores a finales de octubre, cuando obtuvo la licencia de obras para restituir la cubierta del crucero. «Estamos contentos porque va bien, aunque aún estamos comenzando», señaló.

Desde las calles cercanas ya es posible observar la estructura de ladrillo casi finalizada. «Solo quedan remates menores, así que, si el tiempo respeta, estará terminada esta semana o a principios de la que viene», subrayó el arquitecto.

Uno de los «pasos clave» es la

instalación de la estructura de madera laminada, diseñada y fabricada por la empresa Arte Construcción, ubicada en Burgos. Esta estructura, que servirá como soporte superior de la cúpula, se está preparando fuera de Valladolid y está previsto que se monte antes de Navidad. «La intención es tener la parte baja de la estructura de madera instalada para esas fechas, aunque dependerá de si todo encaja», explicó Fernando de Bonrostro.

Encima de esta estructura de madera se colocará la linterna, un elemento emblemático que vendrá prefabricado desde la misma empresa. En esta línea, detalló que, debido a sus dimensiones (aproximadamente cuatro metros de alto), será rematada previamente en una nave antes de ser colocada en su posición definitiva. «Será la guinda del proyecto.

Aunque el proceso es complejo, esperamos tenerla lista tras la Navidad», añadió.

Cuando todo esto esté montado, como si fuera un gran puzzle, llegará el turno de continuar los trabajos en el interior de la cúpula. Será, según sostuvo, un trabajo «fino» liderado por un equipo reducido de tres o cuatro restauradores, que comenzarán antes de que terminen las fiestas.

Desde un andamio ya instalado, se centrarán en recuperar los colores originales de la cúpula respetando los tonos dorados, marrones, salmón y azul hallados en las capas más antiguas. «Es un proceso que podría extenderse hasta Semana Santa, ya que implica pintura, escayola y frescos», incidió Fernando de Bonrostro.

La reconstrucción no solo busca devolver la estética al edificio, sino también mejorar su estructura para

garantizar su durabilidad y seguridad. Los trabajos se han diseñado con el objetivo de aligerar pesos en la zona superior y reforzar la estabilidad general del templo. Mientras tanto, los vallisoletanos ya pueden notar el progreso desde puntos como las calles Platería o Felipe II, donde la cúpula comienza a imponerse en el skyline de la ciudad.

Con cinco meses de trabajo previstos, la iglesia de la Vera Cruz se encamina a recuperar su esplendor histórico. Bonrostro concluyó con optimismo: «Aunque la atención se centra en lo visible, aún queda mucho trabajo detrás de escena. Es como un edificio en construcción: aunque la estructura principal es visible, los detalles toman su tiempo. Vamos bien, y si todo sigue según lo planeado, la cúpula estará lista para Semana Santa».

BASURA

DENUNCIAN LA PRIVATIZACIÓN ENCUBIERTA CON LA NUEVA TASA

La Asociación de Industriales del polígono de Argales criticó ayer, tras una reunión con representantes del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento, que la nueva tasa de basuras que aplicará el Consistorio desde el 1 de enero les supondrá tener que pagar por ella, además de contratar, por otra parte, la recogida de residuos industriales de la que no se encarga el servicio municipal de limpieza, por lo que entienden que pagarán más por recibir «menos servicios». En este punto, el PSOE advirtió de la «privatización encubierta». / E. PRESS

PLENO MUNICIPAL

VTLP EXIGE MÁS POLÍTICAS CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Valladolid Toma la Palabra presentó ayer una moción con cuatro acuerdos «clave» para reforzar la lucha contra la violencia de género en el próximo pleno del lunes, que coincide con el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. «La violencia contra la mujer tiene múltiples caras, violencia en la pareja, violencia sexual, violaciones a mujeres y niñas en entornos de guerra y otras formas de violencia que afectan a las mujeres en todos los ámbitos de la vida. En España, 40 mujeres han sido asesinadas en 2024 y 1284 han sido asesinadas desde que tenemos registros, en 2003», subrayó la formación. / E. PRESS

EMPLEABILIDAD

DOS LANZADERAS PARA BUSCAR EMPLEO A 50 VALLISOLETANOS

La Fundación Santa María la Real promoverá la empleabilidad de 50 vallisoletanos sin trabajo, a través de dos lanzaderas de empleo con herramientas de digitalización, transición verde y economía verde durante los próximos seis meses, por lo que la colaboración con el Ayuntamiento de la capital y la Fundación Iberdrola España se prolongará hasta mayo de 2025. El formato de las acciones que se desarrollarán es semipresencial, online y gratuito. Las acciones comenzaron esta semana pero las inscripciones aún están abiertas en la página web www.hubempleabilidad.com. / ICAL

Valladolid encumbra el vino en México

ANDREA VILLARES VALLADOLID De Valladolid a México. La Milla de Oro del Vino cruza el atlántico para conquistar los paladares aztecos. Juan Duarte Cuadrado, embajador de España en México recibió ayer a Conrado Íscar, presidente de la Diputación de Valladolid en el marco de la agenda programada para promocionar la Milla de Oro del Vino de la provincia en tierras mexicanas. Así lo ha comunicado la institución provincial en una nota de prensa remitida a los medios. En el encuentro, Íscar explicó al embajador español el proyecto Milla de Oro

del Vino de la provincia de Valladolid, así como la agenda de trabajo preparada para estos días. El presidente de la Diputación se refirió a la promoción de «un producto de excelencia» que debe servir para «posicionar a la provincia de Valladolid entre los grandes destinos enológicos del mundo».

Por su parte, Duarte destacó que esta misión de promoción «llega en un excelente momento de oportunidad, porque el turista mexicano demanda cada vez más un turismo de excelencia y, en esa demanda, la Milla de Oro del Vino se po-



Conrado Íscar y Juan Duarte Cuadrado, ayer, en México. EL MUNDO

siciona, sin duda, como un destino preferente».

Fernando Villalba trasladó que el turista mexicano es «fiel y repetitivo», el cual «gasta mucho dinero en España y es-

tá descubriendo el mundo del vino», quien reconoció la importancia que la Milla de Oro tiene en el mercado mexicano y la «necesidad de seguir invirtiendo».